

Exemples de parents à imiter



Edouard Kowalski



" Me voici, moi et les enfants que Dieu m'a donnés " [Heb 2.13](#) Ce doit être le souhait et la prière pour tous les parents. Comment y arriver ?

Noé marchait avec Dieu

La génération de Noé était méchante " uniquement tournée vers le mal " [Gen 6.5](#) Noé était le seul juste en son temps et il avait trois fils qui étaient en contact permanent avec cette génération perverse et méchante.

Noé pensa à la famille en construisant son arche. [Heb 11.7](#) " Noé construisit une arche pour sauver sa famille..."

Ces trois fils auraient pu devenir comme les jeunes de leur génération, mais nous savons qu'ils furent sauvés du déluge et qu'ils

furent agréables à Dieu. Pourquoi? " Noé marchait avec Dieu. Noé engendra trois fils... " [Gen 6.9-10](#) Noé engendra ses fils à la vie physique mais aussi à la vie spirituelle. Engendrer dans le texte hébreu veut dire être un maillon entre Dieu et l'enfant.

[Gen 4.1](#) "J'ai acquis un homme de par l'Eternel ". S'il faut l'aide de Dieu pour donner naissance à un homme, il faut l'aide de Dieu pour l'amener à la nouvelle naissance.

Si les parents sont rendus capables de donner la vie physique à leurs enfants, Dieu leur donne aussi la capacité de donner la vie spirituelle, c'est-à-dire à amener à la nouvelle naissance chacun de leurs enfants, mais il faut que les parents marchent avec Dieu

Job offre un sacrifice pour ses enfants

La famille de Job était unie. Job avait donné une bonne éducation à ses enfants et il avait su cultiver l'harmonie entre eux car les enfants s'invitent les uns chez les autres. Les enfants de Job ont grandi et ils échappaient au contrôle du père. Mais même lorsque les enfants ne sont plus dans le foyer, Job se sent encore responsable de leur vie spirituelle [Job 1.5](#) et il offre l'intercession et le sacrifice pour eux.

Quand nos enfants deviennent adultes, nous devons encore prier pour eux.

Moïse revient à Dieu

La vie de Moïse est très caractéristique. Moïse, bien qu'il ait été adopté par la princesse égyptienne, a été élevé dans sa petite enfance par ses parents jusqu'au sevrage. Le sevrage à l'époque se

faisait entre 3 et 5 ans. A partir du sevrage, il a été pris en main par la princesse et il a reçu l'instruction égyptienne [Exo 2.10](#) et [Act 7.22](#)

Moïse signifie sauvé de... l'enfant ne fut pas seulement sauvé du Nil, mais des eaux destructrices de Pharaon, qui aujourd'hui, représente le monde.

A l'âge de 40 ans, nous sommes étonnés que Moïse choisit de fuir la situation confortable qu'il avait dans le palais du pharaon pour aller vivre pauvrement au désert [Heb 11.23-26](#) " C'est par la foi qu'il quitta l'Egypte... ". Cette foi ne lui est pas venue de son instruction égyptienne, mais du contact qu'il a eu avec ses parents pieux avant l'âge de 5 ans, avant l'âge de son sevrage.

Il est très important que l'enfant soit instruit dans la foi dès les toutes premières années de sa vie. Cette semence portera son fruit plus tard. L'instruction que l'enfant reçoit avant 5 ans est capitale, elle va préparer non seulement les temps difficiles de l'adolescence mais toute sa vie d'adulte. Avant 5 ans, l'enfant apprend à marcher, à parler et tant d'autres choses qui lui seront utiles plus tard ; il faut aussi lui enseigner la crainte et l'amour du Seigneur.

Rahab, la prostituée a pensé à sa famille

Elle, la femme de mauvaise vie, a plaidé pour le salut de toute sa famille qui vivait à Jéricho. [Jos 2.13](#). Elle a su convaincre toute sa famille par sa foi. Elle figure dans la généalogie de Jésus. [Mat 1.5](#). Elle fait partie des héros de la foi [Heb 11.31](#). Combien plus les enfants de Dieu doivent prier pour le salut de leurs enfants et de leur famille et chercher à les convaincre en ayant la foi que Dieu va les sauver !

Samuel est gardé pur dans un mauvais contexte

Samuel a été élevé jusqu'au sevrage par une mère qui priait et qui jeûnait [1Sam 1.23-24](#) et par un père pratiquant la parole de Dieu de manière exemplaire. Ensuite il fut confié au sacrificateur Héli, et il a vécu au contact de ses fils qui étaient de grands pécheurs. Mais Samuel est resté pur et agréable à Dieu à cause de sa petite enfance qui s'était passée auprès de parents pieux qui avaient su lui inculquer les bases d'une vie avec Dieu.

C'est un privilège extraordinaire d'avoir des parents qui prient et qui jeûnent pour leurs enfants et qui savent les consacrer à Dieu.

Jean-Baptiste élevé par des parents justes et pieux

Pratiquant sincèrement leur foi selon la Parole de Dieu [Luc 1.6](#)

Zacharie le père a du être repris par le Seigneur qui l'a rendu muet à cause de son incrédulité [Luc 1.20](#). Comment bien élever un enfant, si nous ne croyons pas pleinement dans la puissance de Dieu. Cette expérience négative lui a permis de se rapprocher de Dieu et de chercher Sa face, car à la naissance, il est un autre homme, rempli du Saint Esprit, capable de prophétiser. [Luc 1.67](#). A présent, il est qualifié pour bien élever son fils et la bénédiction de Dieu peut aussi descendre sur le bébé. Leur fils fut " rempli du Saint Esprit dès le sein de sa mère..." [Luc 1.15](#)

Jean, dès sa naissance sera entourée par une femme pieuse, un père pratiquant la Parole de Dieu et rempli du Saint Esprit... voilà comment Dieu prépare les serviteurs de Dieu.

La mère et la grand-mère de Timothée

Dans [2Ti 1.5](#) il n'a pas parlé du père de Timothée, mais seulement de sa mère et de sa grand-mère qui étaient pieuses. En réalité, le père de Timothée était grec, donc païen. Mais grâce à l'influence de ses deux femmes, Timothée a connu la Parole de Dieu " dès son enfance." Même les grands-parents ont un rôle très important à jouer dans la vie spirituelle de leurs petits enfants. Vous remarquerez que ces deux femmes se sont appliquées à lui enseigner la Parole de Dieu. Trop de parents se contentent de prier avec les enfants, quelque fois seulement lors des repas pour rendre grâce. Il faut beaucoup plus que cela : dans les premières années, racontez- leur les miracles, les prodiges, les faits glorieux de la Parole de Dieu, puis lisez avec eux la Bible et si vous le pouvez, faites leur mémoriser les versets principaux de la Parole de Dieu.

L'engagement de Josué

Ce devrait être l'engagement de tous les parents qui aiment vraiment leur enfants: " Moi et ma maison, nous servirons l'Eternel ! " [Jos 24.15](#)
C'est aux parents d'entraîner les enfants à servir le Seigneur. Nous ne pouvons pas leur laisser le choix : qui voudrait que son enfant soit perdu et aille en enfer. L'enfant n'a pas le choix : l'école est obligatoire... nous l'acceptons. Pour Dieu, l'enfant n'a pas le choix : " Instruis l'enfant selon **la voie qu'il DOIT SUIVRE** " [Pro 22.6](#)

[Pro 1.8](#) dit très clairement que le père et la mère doivent s'associer pour instruire leur enfant selon les voies du Seigneur. Vous remarquerez que le père est nommé en premier. L'enseignement doit se faire en étant un modèle mais aussi par la bouche dans un culte familial avec l'enfant car il est dit " Ecoute l'instruction de ton père ! "

Si Dieu a dit à Caïn " Où est ton frère? " Caïn a compris qu'il aurait du être le gardien de son frère.

Dieu dit à chaque parent : " Où est ton fils ? Où est ta fille ? Sont-ils sauvés ou perdus ? " Dieu considère les parents comme des gardiens de leurs enfants.

Car Dieu considère encore et toujours, les parents comme responsables de leurs enfants. Si vous faites votre part selon l'instruction de la Parole de Dieu, si vous priez chaque jour pour eux, ayez la foi que vos enfants se tourneront un jour vers le Seigneur, car " Dieu bénit le juste."

Edouard Kowalski

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



12 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com